

Con gran interés de las familias se desarrollan los jardines infantiles de emergencia de la Educación Parvularia Pública

Como una respuesta articulada para apoyar a las familias durante el receso invernal, la Educación Parvularia Pública, a través de JUNJI y Fundación Integra, dispuso de 17 modalidades de jardines infantiles de emergencia, para apoyar a comunidades educativas afectadas por el reciente sistema frontal. Este esfuerzo, inédito y coordinado junto a ambas instituciones, continuará entregando un servicio educativo de calidad con capacidad para 687 niñas y niños, hasta el próximo 5 de julio.

“Los jardines infantiles de emergencia buscan brindar apoyo y continuidad educativa a las niñas, niños y sus familias, en estos momentos difíciles, asegurando que puedan contar con un espacio seguro y acogedor para su bienestar y desarrollo. Para ello se considera la habilitación de jardines infantiles clásicos en JUNJI, así como también modalidades alternativas, como el Jardín Sobre Ruedas de Fundación Integra”, destacó la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos Serrano. Este esfuerzo conjunto de

la educación pública ha permitido habilitar 9 establecimientos clásicos de JUNJI y 6 de Integra, ubicados en las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O’Higgins, Maule, Ñuble y Biobío, con especial foco en comunidades afectadas por el reciente sistema frontal.

En el caso de Fundación Integra, además, se ha dispuesto de dos móviles del Jardín Sobre Ruedas (JSR), modalidad no convencional que permite llevar recursos educativos y personal capacitado a los territorios más alejados, garan-

tizando así una educación de calidad para niñas y niños.

“En contextos de emergencia, resulta fundamental que niñas y niños cuenten con espacios amorosos, sanos, seguros, lúdicos, de escucha y contención emocional, en los cuales puedan expresar sus sentimientos y dudas sobre lo sucedido. De esta manera además se contribuye a que niñas y niños compartan con sus pares y retomen algunas rutinas y actividades, recuperando de este modo cierta sensación de seguridad, estabilidad y bienestar”, ex-

plicó el director ejecutivo de Fundación Integra, Carlos González Rivas.

Por su parte, la vicepresidenta ejecutiva de JUNJI, Daniela Triviño, destacó que “este trabajo articulado como nivel nos ha permitido desarrollar una respuesta oportuna y pertinente para acompañar a las familias. En un escenario difícil como esta última emergencia, es fundamental resguardar el bienestar integral de niñas y niños. Nuestros jardines infantiles son un espacio seguro y bientratante”.